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卓話

2018年9月18日（火）19:00から
次回
例会

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

出 席 率 68.9％（会員数29名）20名例 会 出 席 者

青木博美会員・杉原節子会員・田村光男会員
辻 貴博会員・中元 香会員・西谷明彦会員
林 秀樹会員・廣川公利会員・三好博子会員

欠 席
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みなさんこんばんは。先週は台風のため例会を休ませていただきました。そのため9月最初の例会になります。
その台風の被害は我々も例外ではなく、自宅や会社社屋が損壊された方もいらっしゃると思います。私からお見
舞い申し上げます。
しかし関西国際空港が大被害を受けるなど国全体が大打撃を受けて、すぐ北海道での大地震が発生してしまい

ました。振り返れば、大阪の地震、7月大豪雨、数10年に一度来るか来ないかの大災害がわずか三か月程度の間
に起こってしまいました。我々美馬ロータリークラブとして、一人の個人としてできることは何か、もちろん義捐
金という支援もさることながら、災害に強いコミュニティづくりを目指し、お互い助け合える人間性を高めること
も我々の使命の一つではないでしょうか。
そして暗い話ばかりもなんなんで、大坂なおみさんが全米オープンを制覇するという素晴らしいニュースも飛

び込んできました。正直私は日本人がテニスの4大大会を制することはありえないことだと思っていました。
しかし、メジャーリーグ 大谷翔平選手の二刀流の活躍、最近はケガで少し苦しんでいますが・・。金足農業の

公立高校の甲子園での戦いぶり。このように常識で計り知れない不可能を可能にする躍進はスポーツの世界だけ
のものにしてはならないと思います。我々も頭でできないとすぐ否定するのではなく、チャレンジする精神を
もって地域をインスパイアさせましょう。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

◇財団委員会
・池田支援学校美馬分校にてボッチャ交流会の開催
10/12 午後～リハーサル、10/15 13時20分～本番
次週以降参加者出欠確認

■■委員会報告■委員会報告■■

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 鴨島ＲＣ、脇町ＲＣ
◇連絡事項 「阿波吉野川」にて大谷川清掃の記事掲載

■■ニコニコ■ニコニコ■■

ゴルフ大会優勝
本人誕生日
本人誕生日
本人誕生日

◇澤田会員
◇矢野会員
◇松浦会員
◇遠藤会員

配偶者誕生日
配偶者誕生日
結婚記念日

◇青木会員
◇田中会員
◇伊庭会員

私は学生の頃から野心があったわけではなく、何と

なく大学へ行き、何となく仕事もして、何となく結婚

もしてみたいな感じだったのですが、すごく遅い気づ

きですけれど35歳を過ぎてからこの人生これではダ

メだと思い土地家屋調査士の仕事を始めました。何

となく生きてきたので、開業してからとにかく一生懸

命しなくてはいけないと思い自分の仕事もそうです

が、会務などにも一生懸命取り組みました。私の仕事

は、土地家屋調査士会がありそこに登録しなければ仕

事ができません。例えるなら、弁護士会に登録しない

と弁護士になれないのと同じです。

公益社団法人徳島県公共嘱託登記土地家屋調査士

協会の理事長も平成25年から４年ほどさせていただ

きました。右肩上がりで上手くいっていましたが、任

期が切れた所で一旦身を引きました。理事長をやっ

ていると週に２～３回は市内の方の事務局へ行った

り、月１で東京の方で出張もあったりでそれから解放

されたので良かったと思っていたのですが、去年副理

事長の依頼を受けて復帰しているような状態です。

一生懸命していると、とある方が仕事を回してくれる

ようになりました。その方が実はロータリーの会員

だったわけで、つながりとは本当に有難いものだなと

思いました。

■■卓話「サクセスストーリー」 矢野会員■卓話「サクセスストーリー」 矢野会員■■


